

Statement von Kai Gehring MdB, zur heute vorgestellten ADG-Umfrage

"Es muss endlich politische Konsequenzen haben, dass die übergroße Mehrheit der Bevölkerung die staatliche Diskriminierung gleichgeschlechtlicher Paare überwinden will. Das Eheverbot und das Verbot der gemeinschaftlichen Adoption stehen im Widerspruch zum Gleichbehandlungsgrundsatz und müssen umgehend beendet werden. Merkels Bauchgefühl und ihre inhumane Verweigerungshaltung, gleiche Rechte zu verwirklichen, führt bei immer mehr Menschen zu Kopfschütteln. In unserer liberalen Demokratie muss gleiche Liebe endlich rechtlich gleich viel wert sein."